

Funken des Evangeliums! Matthäus, Markus, Lukas, Johannes ... und ich
Sr. Nicole Grochowina

2000 Jahre alt, aber immer noch nicht ausgelesen, denn reich an Lebenserfahrung und voller Geschichten, wie Gott ist und was ER tut! – Das sind die Evangelien, so die Erkenntnis aus dem Workshop, der nicht nur die starken ersten Sätze der Evangelien und ihre Kernbotschaften bedacht hat, sondern auch einhellig der Auffassung war: Es braucht viele und immer neu erzählte Geschichten davon, wie Gott an Jesus Christus handelt – und wie Gott in Christus uns Menschen ganz nah kommt. Die Evangelien sind kostbare Erzählbücher von Gottesnähe und menschlicher Hoffnung – und wir Menschen haben Anteil an dieser großen Erzählung des Lebens. So ermutigt, ging es zurück in die Gemeinden: erzählend, hoffend und getragen von einem Gott, bei dem das Licht von Ostern kein Ende hat und in jedem einzelnen Menschen leuchtet.